

新町長決まる

任期満了に伴う南越前町長選挙が、1月28日に告示され、無投票で仲倉典克氏が初当選を果たしました。



就任のごあいさつ

伝えよう！地域の絆と美しい故郷を

南越前町長 仲倉典克

このたびの南越前町長選挙におきまして、町民の皆さまをはじめ各方面からの力強いご支援と温かいご厚情により町長としての重責を担わせていただくこととなりました。私自身のこれまでの経験のすべてを故郷のために捧げ、誠心誠意努力する決意であります。

まずは、令和4年8月大雨による災害復旧について、県が実施する輪中堤整備、河道拡幅、砂防・治山施設整備のほか、農地の復旧についてもスピード感をもって完成させたいと考えております。

次に、子育て・教育の支援策をさらに充実するとともに、子どもたちがスポーツや芸術・文化などに夢や希望をもてるようサポートします。

また、シルバー世代の経験・知識を活かしたいきがい創出、世代間交流や相互扶助の活動を通じた地域の絆づくりを進めます。さらに、帰住・移住などで町内外の力を結集し、人生100年時代をみんな元気に暮らせる活気あるまちづくりを推進してまいります。

仲倉町長の紹介・略歴
仲倉典克(桜町・57歳)
平成15年から福井県議会議員を6期22年務め、第97代議長などを歴任。
令和7年2月13日、南越前町長就任。

そして、町の多くの財産をさらに生かす

観光誘客や産業振興、雇用創出につなげていきます。杣山城跡、湯尾峠、今庄宿、板取宿、北前船主邸宅、旧北陸線トンネル群などの歴史・文化資産は、官民協働で磨きあげ、強気に発信します。花はす、越前水仙、今庄そば、つるし柿、河野梅、水産物などの特産品は、ブランド化や販路拡大を図ります。

山海里の豊かな景観・自然環境も大きな魅力であることから、皆さまとともに守っていきたくと考えております。

そのほかさまざま課題がありますが、何より、みんなが仲良く健康で明るく前向きに、故郷に誇りをもって、先人が残してくれたすばらしい財産を次世代につなげていくため、皆さまとともに進んでまいりますと考えております。

微力ではございますが、皆さまから寄せられました信頼と期待にお応えするため、全力を傾注してまいります。

町民の皆さまのご支援とご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

お疲れ様でした

岩倉光弘町長 退任

岩倉光弘町長が2月12日をもって、2期8年間の任期を満了し、その職を退任しました。

岩倉町長は、昭和49年7月に南条町役場に入庁後、企画拠点整備課長、産業振興課長を歴任。合併後、商工観光課長、総務課長、副町長を歴任後、平成29年2月13日に町長に就任しました。

その間、「海と緑と歴史の恵みに抱かれて、出会いから活力の花ひらく町」を将来像として、まちづくりを推進し、北前船寄港地・船主集落の日本遺産認定、台湾台南市白河区との友好交流協定締結、鉄道遺産の日本遺産認定、今庄宿の国重要伝統的建造物群保存地区選定、道の駅「南えちぜん山海里オーブン」国重要文化財中村家住宅の一般公開など、町の発展に貢献しました。

2月12日に行われた退任式では、「南越前町の歴史・文化遺産が認められたこと、町政を順調に進め合併20周年を迎えられたことを誇りに思っている」と挨拶し、職員から花束が手渡され、拍手で見送られました。



第20回 南越前町まちづくり大会

運動習慣で すこやかな心とカラダを

入場無料 申込不要

今回のまちづくり大会は、バレーボール男子日本代表元監督で、現在は福井工業大学で教授を務める中垣内祐一氏による基調講演などを行います。ぜひ、ご来場ください。

日時 3月2日(日)

午後1時30分～午後4時 (受付午後1時～)

場所 南越前文化会館大ホール

内容

●基調講演

「競技指導の最前線

～男子バレーのケース～」



福井工業大学スポーツ健康科学部

教授 中垣内 祐一氏

●発表

南条小学校ふるさとCM発表

●実践発表

「鋳物師区の健康づくりの取り組みについて」

鋳物師区 活性化委員

山本 利幸氏

●舞台発表

・CIBONDS(キッズダンス)

・クエサカイフラスタジオ(フラダンス)

・福井大学アカペラサークルふれ

んど(アカペラ)

問合せ

教育委員会事務局

0778-4718005